

Ávila, a 28 de junio de 2018

Estimado alcalde,

Como sabrás, la Diputación Provincial de Ávila ha puesto a disposición de la Asociación Española contra el Cáncer de Ávila (AECC) una de las **viviendas** existentes en el complejo deportivo **Naturávila**, dependiente de la institución provincial, para que las personas que tienen que recibir tratamiento de Quimioterapia, y en el futuro de Radioterapia, en el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles de la capital puedan disponer, de forma totalmente gratuita, de una estancia de reposo para pernoctar o descansar de este duro tratamiento.

Para muchos **pacientes** -cuyo domicilio esté situado lejos del hospital o que por el horario o la condición física en que se encuentre lo necesite- será un alivio poder contar con este servicio que ofrece la Diputación, y que supondrá una importante ayuda para paciente y acompañante.

De esta manera, solicitamos tu amable **colaboración** para trasladar esta información a los vecinos de tu municipio, de tal manera que sepan que pueden contar con este **servicio** de forma gratuita.

Las personas que lo necesiten pueden contactar con la Junta Provincial de la Asociación Española contra el Cáncer de Ávila, situada en la calle Casimiro Hernández nº 7 de Ávila (C.P. 05002), en el teléfono 920250333, donde la Asociación les podrá atender las veinticuatro horas del día todos los días del año.

Asimismo, la AECC ofrece su colaboración, absolutamente altruista, para desarrollar cuantas iniciativas de prevención de esta enfermedad se puedan realizar, así como su ayuda para todas las personas afectadas que lo precisen y ofrecimiento para cualquier proyecto que se les ocurra al respecto.

Un cordial saludo,

Jesús Manuel Sánchez Cabrera

Presidente de la Diputación de Ávila

José Ignacio Paradinas Gómez

Presidente AECC de Ávila

